

Les attaques du gouvernement contre l'école et la fonction publique se multiplient :

➡ Désorganisation des écoles et forte augmentation des effectifs dans les classes suite au dédoublement des CP.

➡ Remise en cause du fonctionnement de l'école maternelle telle que nous la connaissons.

➡ Non remplacement des enseignants.

➡ La menace pèse toujours sur le maintien des écoles en éducation prioritaire. (Les écoles des Agnettes souffrent de la sortie du réseau : fermetures de classes, augmentation des effectifs par classe...).

➡ Remise en cause du statut et de la formation des enseignants.

**Parents, enseignants, personnels travaillant sur les écoles,
organisons-nous tous ensemble pour préserver notre école !**

Réunion d'information et d'organisation le jeudi 29 mars à 18h !

Tous en grève à partir du mardi 3 avril pour :

- Des enseignants formés, à hauteur des besoins
- Pas plus de 25 élèves par classe
- Retour des écoles des Agnettes dans l'éducation prioritaire et extension du label éducation prioritaire aux écoles qui le nécessitent

**35 ÉLÈVES PAR CLASSES
ET IL MANQUE DES CHAISES ...**



L'AG
des enseignant.e.s grévistes
Du 22 mars 2018.